

# Anniversaire en vue à l'Amicale philatélique

Publié le 11/04/2022 à 06:26 | Mis à jour le 11/04/2022 à 06:26

la Nouvelle  
République.fr

○ Azay-sur-Cher



Le nouveau bureau a été constitué lors de la réunion du conseil d'administration. © Photo NR

Après l'assemblée générale et le conseil d'administration qui a suivi, le président réélu, Paul Vieuille, a fait le point.

« Notre assemblée générale a commencé par une triste nouvelle. Monsieur Fonteneau, créateur de l'Amicale, il y a 30 ans est décédé. Nous nous sommes recueillis pour honorer sa mémoire. » Les bilans, approuvés sans problème, ont laissé du temps au président pour rendre compte des activités du groupement Maine-Anjou-Touraine, dont Azay fait partie.

Il a poursuivi sur un grand projet de l'année. « Nous allons fêter le 30<sup>e</sup> anniversaire de notre association. Ensemble, nous avons décidé d'une exposition sur la batellerie à Azay-sur-Cher et la mise en vente de timbres émis par l'Amicale. Les dates retenues sont les 10 et 11 septembre prochains. »

Les élections ont donné lieu à quelques changements. Si le tiers sortant est réélu, Gérard Sèvres quitte son poste de trésorier, mais reste administrateur. Norbert Martin lui succède, tandis que Sylvain Toyer est toujours secrétaire.

« Norbert Martin a mis à la disposition de tout le dernier catalogue Europa. Claude Damotte est l'heureux gagnant de la loterie de Phila-France. »